

019/2018

19. Januar 2018

„Fiasko“ spielt bei „Musik in der Bahn“

Die Karnevalssession läuft auch Hochtouren, und daher steht auch das nächste Konzert in der Reihe „Musik in der Bahn“ im Zeichen des Fastelovends: Die kölsche Band „Fiasko“ absolviert am Samstag, 20. Januar, einen Kurzauftritt in der Stadtbahnlinie 9.

Die vier Musiker Daniel Müller, Dirk Fussel, Henning Becker und René Jungbluth sind auf bestem Weg, sich in der Kölner Musikszene zu etablieren. Sie singen seit 2014 auf kölsch, haben den „Loss mer singe“-Förderpreis gewonnen, im vorigen Jahr ein Gastspiel in der Volksbühne am Rudolfplatz gegeben und sind mit ihrem neuen Song „schwerelos“ bei der Kneipen-Einsing-Tour „Loss mer singe“ vertreten.

Einmal im Monat geben wechselnde Ensembles auf wechselnden Linien zehn- bis 15minütige „Überraschkonzerte“. Mit den kurzen musikalischen Darbietungen möchte die KVB ihren Fahrgästen anlässlich des 140jährigen Bestehens im Jahr 2017 ein kleines Geschenk machen.

Wer sich einen Eindruck von dem Projekt machen möchte, findet ein Video auf dem Youtube-Kanal der KVB: www.youtube.com/kvbag.